

L'actualité de l'Assemblée

A l'Assemblée Nationale
jeudi 1 novembre 2012 10:45

Hervé Féron a reçu une quarantaine de personnes d'associations de la deuxième circonscription, d'Heillecourt, de Vandœuvre-lès-Nancy, de Villers, de Laxou, de Nancy, à l'Assemblée Nationale, ce mercredi 31 octobre.

Le député a participé tout au long de cette visite fort instructive. Il a dû abandonner le groupe une dizaine de minutes en fin de visite, car il était l'heure de voter le budget de la Culture, et au retour d'Hervé Féron, le groupe a eu la chance de pouvoir rencontrer la Ministre de la Culture, Aurélie Filippetti, qui est venue les saluer de façon très sympathique.

Coup de chance ! Le soleil était de la partie. Hervé Féron avait concocté un programme d'après-visite : une partie du groupe a assisté à l'enregistrement de l'émission "Made In Groland", diffusée sur Canal Plus les samedis, à partir de 20h25. L'autre partie du groupe a assisté à l'enregistrement de l'émission du "Grand Journal", puis à une autre émission du "Grand Journal", mais en direct.

Dans une quinzaine de jours, tout le groupe se retrouvera pour poser des questions au député sur l'activité et le fonctionnement de l'Assemblée Nationale.

